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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Nordenstadt am 15. November 2017

Verschiedenes

Der Ortsvorsteher, Rainer Pfeifer, gibt die Vorschläge zu den Sitzungsterminen des 
Ortsbeirats Nordenstadt für das Kalenderjahr 2018 bekannt. In der Sitzung am 
20. Dezember 2017 sollen hierzu die Termine fixiert werden.
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Der Leiter der Ortsverwaltung, Herr Stefan Kern, berichtet vom Ortstermin mit der 
Straßenverkehrsbehörde am Konrad-Zuse-Kreisel, zu Beschluss Nr. 0049/2017. Eine 
zusätzliche Beschilderung ist nach der StVO nicht möglich. Im Anschluss wurde die 
Einfahrtssituation Hessenring  besichtigt. Herr Pfeifer monierte, dass es dort bei Starkregen 
zu starken Verschmutzung kommt da hier z. T. Erdreich von den angrenzenden 
Grundstücken heruntergespült wird. Das Tiefbauamt teilte auf Anfrage hierzu mit, das der 
Umbau der Straße nicht geplant sei. Jedoch wird die ELW zukünftig in diesem Bereich 
kostenfrei die Reinigung im Bedarfsfall gewährleisten. 

ELW

 

Herr Pfeifer berichtet über die Entfernung eines Baumes auf einer Verkehrsinsel im 
Kreuzungsbereich Borsigstraße/Stolberger Straße. Er zeigt sich stark verwundert über 
diesen Vorgang. Der Ortsbeirat hatte im laufenden Jahr um eine Neupflanzung eines in 
diesem Bereich entfernten Baumes gebeten. Nun sei es zu keiner Neupflanzung gekommen 
sondern einer Entfernung des noch vorhandenen Baumes.

Hessenmobil    
     

 

Vorlage Nr. 17-O-20-0053
Az.: 
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Herr Jung beklagt, dass es an einem der Findlinge auf dem San-Sebastian-Platz eine 
Schaden gibt. Dort befindet sich ein defektes Schild mit der Aufschrift „San-Sebastian-Platz“ 
Die Firma „Eisenmann Werbetec“ wurde mit der Reparatur am 13.09.2017 beauftragt. Herr 
Jung bittet die Verwaltung dringend die Firma an den Auftrag zu erinnern.

Weiterhin bittet Herr Jung darum, dass die Mitarbeiter des Bauhofs bei der Pflege des San-
Sebastian-Platzes verstärkt darauf achten, ob auf dem Platz Glasscherben liegen. In der 
Vergangenheit wurde hier nur unzureichend gereinigt.

Auch bittet Herr Jung darum die noch vorhandene Sommerbepflanzung auf dem San-
Sebastian-Platz gegen eine entsprechende Winterbepflanzung auszutauschen. 

101600

Frau Jensen bittet das zuständige Fachamt um Auskunft, ob die Renovierung der Räume im  
evangelischen Kindergarten durch einen städtischen Zuschuss gesichert ist.

4101

Weiterhin informiert Frau Jensen die Ortsverwaltung darüber, dass auf dem Feldweg von 
Nordenstadt nach Igstad eine größere Senke vorhanden ist. Bei starken Regenfällen füllt 
sich diese Senke. Das passieren des Weges ist dann für Jogger und Spaziergänger nicht 
mehr möglich. 

6603

Das neue Fahrradwegeschild am Ende der Obstplantage an der Heerstraße ist verdreht. Es 
handelt sich dabei um die Stelle, an der die ausgebaute Heerstraße in den Feldweg mündet.

Bauhof 101600

Frau Jensen bezieht sich auf das Antwortschreiben vom 17.10.2017 des Tiefbauamts zum 
Beschluss Nr. 0041/2017 – Durchstich vom Daimlerring zur Borsigstraße. Hier sei das Thema 
verfehlt worden und die Antwort an der eigentlichen Fragestellung vorbei geführt worden. 
Frau Jensen bittet daher hierzu das Gespräch beim zuständigen Dezernenten Kowol zu 
suchen.

Dezernat V

Herr Mehrhof bittet den Ortsvorsteher, Herrn Rainer Pfeifer, um Auskunft wie der Ablauf des 
Volkstrauertags 2017 geplant ist. Da ihm der Ablauf im Jahre 2016 missfallen hat bittet er 
daher im Vorfeld um Auskunft. Herr Pfeifer zeigt sich verwundert über die unkonkreten 
Vorwürfe und teilt mit, dass er zum jetzigen Zeitpunkt keine Auskünfte zum Ablauf geben 
kann, da er hierzu noch keinen Ablaufplan erarbeitet hat. 
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Herr Schnatz bittet die Ortsverwaltung um Auskunft wo derzeit die Geschwindigkeits-
messwarnanlage zum Einsatz kommt. Gleichfalls bittet Herr Schnatz um Abarbeitung der 
erstellten Standortliste zur Aufstellung der Anlage. 

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher
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